

産後ケア施設やさしいきもち

## クラウドファンディングのご支援を いただきまして ありがとうございました！！



こんにちは。  
合同会社やさしいきもちの渡辺優子です。

昨年、私どもは湘南地区に初めての産後ケア施設を設立いたしました。  
東京では行政の補助が進み産後ケア施設の運営も順調だと聞いていますが、それ以外の地域ではまだ産後ケアの重要性が周知されていない状況です。  
スタートからのマイナスは1,300万円ほどになってしまいました。

それでも「苦しんでいるママ達のために、この産後ケアを継続運営したい！」という強い思いから、今回2回目のクラウドファンディングを2022年5月9日より開始。  
皆さまの温かいご支援の下、この度6月30日に無事終了することが出来ました！  
ご支援下さった人数は前回の64名様を大きく超えて95名様にのぼり、多くの皆さまのご賛同のお陰で当初の目標額の100万円を247%超え、2,471,130円のご支援をいただきました。  
心より感謝申し上げます。

プロジェクト期間中は多くの方に温かい応援のお言葉を頂き、SNS等でシェアしてくださり、本当にうれしく思っています。頂いたご支援は、産後のママ達を精神的にも身体的にもサポートしていくために大切に使用させていただきます。

今後の活動につきましてもブログやFacebookなどで随時ご報告させていただきます。今後とも、どうか末永いお力添えを頂きますよう宜しくお願い申し上げます。

改めまして、この度はご支援頂き誠にありがとうございました。

2022年7月 心からの感謝をこめて